



COMMUNIQUE

Mobilisation exceptionnelle de la SEEG



La Coupe du monde de football vient de prendre fin en Russie et le Gabon, à l'instar des autres pays du monde, a vibré au rythme de cet événement sportif le plus populaire, lors de la retransmission en direct des matchs.

La SEEG en tant qu'opérateur national du service de l'eau potable et de l'électricité, a tout mis en œuvre pour assurer la fourniture aux populations de l'énergie électrique nécessaire à cette fin.

Au terme de l'événement, la Direction Générale tient ici à remercier l'ensemble des agents et partenaires qui ont participé à cet effort commun pour maintenir la continuité du service public de l'électricité et ce, en attendant de relever d'autres challenges tout aussi importants, au nombre desquels celui de l'eau potable.



Ainsi, une opération de recensement - codification - des points de livraison des clients est en cours de lancement, avec pour objectif principal d'améliorer progressivement l'alimentation en eau des quartiers mal desservis à Libreville et de relever le rendement technique eau qui est inférieur au standard du métier ; sachant que la réponse efficace à cette problématique de pénurie d'eau demeure la construction de l'usine de Ntoun 7.

